

しゅちゅう みま もう 暑中お見舞い申しあげます

2023年
8月2日
唐崎小学
校
なかよし
通信夏休み
号

毎日暑い日が続いています。お元気ですか。宿題をやっていますか。夏休み中の畑の様子をお知らせします。



トウモロコシを誰かが食べています

八月二日、畑を見に行くと、トウモロコシが畑の周りにちらかっています。何本かトウモロコシがちぎられ、かじられたあとがありました。

用務員の佐藤先生とはなしあつたところ、アライグマではないか、



レンジでチンして食べてみました。とっても甘く、つぶもプリプリしておいしかったです。これからトウモロコシの収穫がはじまります。

とうこ
とにな
りまし
た。
実の
太った
トウモ
ロコ
シを3本
だけとつ
て、電子

ほぼ毎日とれてい ます キュウリ・フ チトマト

毎日収穫があるのは、キュウリとプチトマトです。キュウリは毎日2・3本、プチトマトは一〇個ほどとれています。

今年のプチトマトは、昨年より大きくてしっかりしています。そのぶん皮が少し分厚く感じます。でも、甘さもやはりとても食べやすいです。キュウリは、表面のいぼが小さく、まつすくのものが多いです。



どちらもまだまだ成長しています。毎日収穫しています。

お盆休みは、学校にだれも来なくなるので収穫しません。

もし、学校に来ることがあったら、ぜひなかよしの畑をのぞいてみてください。

野菜たちも暑さに負けず成長しています。

なかよしのみなさんも暑さに負けず、夏休みを元気にすごしてください。

9月1日に会いましょう。

